

Gemeinde Mainhausen, Freitag, 15. Juli 2022

## Zwei Matschküchen für die KiTa Panama

Bei den derzeitigen sommerlichen Temperaturen laden die vom Elternbeirat 2021/22 gespendeten zwei Matschküchen zu „Matsch-Knödel“ und „Matsch- Suppen“ ein. Die Kinder sind kreativ, erfinderisch und erforschen neugierig somit das Verhältnis von Wasser und Sand.



Eine Matschküche ist auch Treffpunkt für Rollenspiele. Das Kind setzt sich mit der Welt der Erwachsenen auseinander. Es spielt Alltagssituationen nach und entwickelt hierbei Verständnis für Aufgaben und Rollen aus dem täglichen Leben. Das Kind lernt, sich in andere hineinzufühlen. Es nimmt verschiedene Sichtweisen ein und

lernt, die Welt auch „mit anderen Augen“ zu sehen. In gemeinsamen Rollenspielen müssen sich Kinder untereinander absprechen und beispielsweise über die Rollenverteilung und den Verlauf der Handlung einigen. So lernen sie, sich in eine Gruppe einzufügen, tolerant zu sein, aber auch eigene Ideen und Vorstellungen einzubringen, durchzusetzen oder Kompromisse zu schließen.

Die Kinder der KiTa und Krippe PANAMA bedanken sich recht für die wunderbaren neuen kreativen Spielmöglichkeiten.

Wenn du pädagogische Fachkraft und auf der Suche nach einem Job bist, der Dir den nötigen Freiraum für Kreativität und einen tollen unterstützenden Elternbeirat bietet, dann bewirb dich jetzt unter [bewerbung@mainhausen.de](mailto:bewerbung@mainhausen.de).